

# el inmueble tras finalizar las obras de rehabilitación

MARÍA BRANDYS

**E**l consejero de Obras Públicas, Vivienda y Transportes, José Ballesta, inauguró ayer, acompañado del alcalde de Mazarón, Francisco Blaya, la Casa Consistorial de Mazarón, una vez finalizadas las obras de rehabilitación y reforma del edificio, que han supuesto la recuperación de un importante patrimonio municipal.

El edificio del ayuntamiento de Mazarón, declarado Bien de Interés Cultural, con la categoría de Monumento desde 1983, se construyó a finales del siglo XIX. La última intervención se realizó en 1987, reconstruyéndose forjados, muros, tabiques y cubiertas, con

**Fue construido a finales del siglo XIX y en 2001 fue desalojado por su estado ruinoso**

una minuciosa rehabilitación de la última planta. En 2001 el edificio fue desalojado por la situación de ruina en la que se hallaba.

Las obras han consistido en un refuerzo de la estructura, la reparación de la cubierta y la eliminación de humedades, y han supuesto una inversión superior al millón de euros, que han sido financiados a partes iguales por la

Comunidad y el Ayuntamiento. A su vez, la consejería de Cultura ha aportado un total de 30.000 euros para la restauración del mobiliario del Salón de Plenos, la vieja Alcaldía y la planta baja.

La rehabilitación de la Casa Consistorial, de estilo modernista, que afecta a tres de las plantas del edificio y al sótano, pone freno a los problemas estructurales por excesivas cargas sobre algunos forjados y a la falta de adecuación funcional en cuanto a instalaciones, accesibilidad y acabados.

El alcalde de Mazarón, Francisco Blaya, aseguró que el edificio se utilizará a partir de ahora para actividades culturales. De hecho, ya alberga dos exposiciones.

1.- Los Pirineos	10/02/2008
2.- El Pirineo navarro	17/02/2008
3.- Los valles de Hecho y Ansó	24/02/2008
4.- Valle del Aragón	02/03/2008
5.- El valle de Tena	09/03/2008
6.- Parque natural de Ordesa y Monte Perdido	16/03/2008
7.- Los valles de Bielsa y Gistain	23/03/2008
8.- Valle de Benasque y parque natural de Posets-Maladeta	30/03/2008
9.- La vall d'Aran	06/04/2008
10.- L'Alta Ribagorça	13/04/2008
11.- El parc nacional d'Alguestortes y Sant Maurici	20/04/2008
12.- El Pallars y L'Alt Urgell	27/04/2008
13.- La Cerdanya y El Ripollès	04/05/2008
14.- La Garrotxa y L'Alt Empordà	11/05/2008

Completa serie documental de

**14 DVD**

sobre la cordillera de los Pirineos

**DOMINGOS** Todos los

por sólo **4,30€** en su quiosco

**La Opinión**

## Primer acto del SICARM itinerante

Las Torres de Cotillas acogió ayer el primer acto del SICARM Itinerante 2008, al que asistieron el alcalde, Domingo Coronado, y el director general de la Sociedad de la Información, Diego Pedro García. Las pantallas planas, los teclados, los ratones, Internet y los videojuegos, han tomado ya el municipio torreño para convertirlo en un municipio de lo más moderno y vanguardista a nivel regional en este evento de importancia tecnológica.



ALLIC

## LAS TORRES DE COTILLAS

## El Foro Anual de la Sociedad de la Información abre en el municipio su edición más viajera

El director general de Sociedad de la Información de la Consejería de Economía, Empresa e Innovación, Diego Pedro, inauguró ayer la primera Demostración de Tecnología a los Ciudadanos, con que arranca la octava edición del Siscarm, el Foro Anual de la Sociedad de la Información, que este año se celebrará en distintas localidades hasta finales de mayo. La plaza

frente al Consistorio acogió ayer varias carpas y puntos informativos, donde -sobre todo los más jóvenes- pudieron disfrutar de una jornada de acercamiento a las nuevas tecnologías. El Siscarm permanece hasta el día 13 en el municipio y se desplazará el próximo día 17 hasta Blanca, para aterrizar el 24 en Cartagena, el 30 en Santomera y el 8 de mayo en Lorca.



GENERACIÓN DIGITAL. Los chavales disfrutaron del acto. /NG/AGM

## MEDIO AMBIENTE

## Más protección para el Valle de Ricote

El consejero de Desarrollo Sostenible, Benito Mercader, mantuvo ayer una reunión con los alcaldes de Abarán, Blanca, Ojós, Ricote, Ulea, Villanueva del Segura y Archena, en la que les propuso la declaración del Valle de Ricote como monumento natural, una figura de protección ambiental nueva en la Región con beneficios medioambientales y sociales. LV

## MOLINA DE SEGURA

# Clausuran por «graves deficiencias sanitarias» un restaurante chino

La inspección descubrió materias orgánicas en estado de putrefacción por toda la cocina

JUAN LUIS VIVAS MOLINA

El Ayuntamiento ha ordenado el cese de funcionamiento del restaurante chino Palacio de Oriente, situado en la Avenida de Granada de la localidad -junto a la rotonda de la N301 a la altura del cruce de Alguazas-, ante «las graves deficiencias higiénico sanita-

por agentes de la Policía Local.

La suspensión de la actividad se ha decretado ante el riesgo para la salud de los clientes, dada la insalubridad observada y se ha llevado a cabo como medida cautelar dentro del expediente sancionador que se ha iniciado a la actividad y estará vigente hasta que los inspectores de sanidad cer-

Con dicho programa se pretende distinguir a los locales que mantienen unos parámetros de higiene muy exigentes y unas medidas de autocontrol que garantizan la continuidad en el tiempo de las mismas. Así, durante el año 2007 lo obtuvieron un total de 44 locales de hostelería, un 17% del total.

María Dolores Vicente ha transmitido su deseo de que «todos los locales de hostelería de Molina sirvan alimentos a sus clientes con las máximas garan-

